

学校教育目標

- 優しく思いやりのある子
- 心も体も健康な子
- 協力して学ぶ子

杉祥ヶ岡

令和7年9月22日発行

日光市立今市第三小学校

学校だより

児童数:490名

充実した2学期にしよう ~「夏休みを振り返って」~

今年の夏休みは暑い日が続き、体調管理が心配されました。8月27日(水)に学校が始まって、元気な声が校内に戻ってきました。

始業式では、2学期に子供たちに特に意識してほしいこととして、「自分をコントロールすること」ですと、校長先生から伝えられました。今年度の学校目標の「考えて話そう 動こう」にもつながる大切な力です。授業中に先生の話を静かに聞く、友だちの話を最後まで聞く、やるべきことを後回しにしないといった行動は、自分をコントロールすることで実現します。もちろん、毎日うまくできるとは限りません。イライラしたり、やる気が出なかったりすることもあります。そんなときには、一度立ち止まって深呼吸をしたり、気持ちを誰かに話したりして、心を切り替える工夫をしてみることが大切です。少しずつ自分を調整できるようになると、授業に集中でき、学習の理解も深まり、友人関係もよりよいものになります。

こうした力は「自己指導能力」と呼ばれ、学校生活だけでなく、大人になってからも欠かせない力です。子供たちが自分の気持ちや行動を上手にコントロールできるようになると、安心して楽しく過ごせる学校づくりにつながります。2学期も「自分をコントロールすること」を合言葉に、子供たちの成長を支えていきたいと思います。

保護者・地域の皆様には、夏休み中もご支援・ご協力をいただきありがとうございました。学校行事の変更等がある場合は、保護者の皆様には、その都度メール配信等でお知らせして参りますので、ご理解くださいますようお願い申し上げます。

第2回 学校運営協議会 お世話になりました

7月25日(金)に第2回学校運営協議会が開催されました。今回は、委員の方々と教職員がグループ協議を行いました。「地域の方々も楽しめる学校行事」「子供たちが楽しめる地域の行事」等のテーマで、これから地域と学校の関係がどうなってほしいかを議論しました。貴重な意見をたくさんいただきました。



10月の予定

急に変更になることもあります。

日	曜	学校行事
1	水	安全点検 図書整備ボランティア
2	木	登校指導B
3	金	上都賀地区学校音楽祭
4	土	
5	日	PTA奉仕作業
6	月	校内読書週間
7	火	3年総合校外学習(徒歩)
8	水	運動会係打合せ(昼休み) 前期通信表配付(6年)図書整備ボランティア
9	木	修学旅行①
10	金	前期通信表配付(1~5年) 修学旅行②
11	土	
12	日	
13	月	スポーツの日
14	火	特支作品展(~17日市役所市民ホール) 運動会練習開始
15	水	図書整備ボランティア
16	木	
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	種目説明会
21	火	県学校音楽祭中央祭(教育会館)
22	水	図書整備ボランティア
23	木	
24	金	運動会前日準備
25	土	運動会
26	日	運動会予備日
27	月	運動会振替休日
28	火	教育実習(~11月21日) 就学児健康診断前日準備 1年校外(公園)
29	水	就学時健康診断(特日)
30	木	二宮活動(パンジー)
31	金	月末統計 3年社会科校外学習(消防・シグラメン) 家庭教育学級②(エンジョイ!給食)

2学期のスタート

1年生～手をきれいに洗おう～



1年生は、上手な手洗いについて、学習しました。汚れをきちんと洗い流せているか、実際に自分の手に光を当てて見ました。

2年生～生活科校外学習～



2年生は、地域の施設で、みんなが便利に安心して使うための工夫等を調べました。日光東郵便局を見学しました。ポストの中も見ることができました。

3年生～社会科見学～



3年生は、社会科の学習で、たらや今市店に行ってきました。疑問に思っていることをお店の人にインタビューして、お店の工夫やお店の人の思いをメモしました。

4年生～理科の学習～



4年生はアプリを使って、星がどのように動いて見えるのか確認しました。みんなで協力して連結することで、広い空全体を擬似的に観察することができました。

5年生～社会科見学～



5年生は社会科見学で、栃木県立美術館・博物館に行ってきました。美術館で子供たちは美術作品を熱心に鑑賞し、素材や描き方に関心をもって学びを深めました。

6年生～百人一首大会



6年生が体育館で百人一首大会を行いました。クラス対抗で熱戦を繰り広げました。札を取るたびに歓声や拍手が起り、会場は大いに盛り上りました。

教育環境の整備状況

本校図書室の整備に、図書ボランティアの皆様にお世話になっています。今回、図書貸出システムの改修に伴い、図書室にあるすべての本のデータを新しいシステムに入力し直し、一冊一冊に新しいバーコードを貼り付けるという膨大な作業を、丁寧に取り組んでいただきました。子供たちにとって、図書室は学びや心の安らぎの場であり、読書を通して世界を広げる大切な場所です。ボランティアの皆様のお力添えにより、より利用しやすく、安心して使える環境が整いつつあります。子供たちが本と親しみ、学びを深める姿を思い描くと、感謝の気持ちでいっぱいです。これからも、整えられた図書室を大切に活用してまいります。本当にありがとうございました。

学校の働き方改革について

日光市教育委員会より、裏面の文書が届きました。ご覧になってください。本校でも、下記のような取組を行っています。ご協力をお願いします。

- ・緊急連絡や相談等の電話は、7時30分から18時までつながります。しかし、時間外(平日18時～次の日の7時30分まで)や土日(終日)は、学校への電話はつながりません。
- ・学校の昇降口の開錠は、7時40分から8時10分までです。早い時刻での登校は安全上の理由からご遠慮ください。よろしくお願ひします。